

ほけんごより



令和3年9月2日発行
No. 5
稲川支援学校 保健室

9月9日は救急の日



2学期が始まり2週間になりますが、湯沢管内で新型コロナウイルス感染者が発生し、学年閉鎖や臨時休校等の対応をしている学校もあるため、本校では1学期と同様に、校内の環境整備に継続して取り組んでいます。

9月に入り、朝夕は気温の低い日もあります。季節の変わり目で体調管理が難しい時期ですので、家庭での毎日の健康観察を継続して下さるようお願いいたします。

* 新型コロナウイルス感染症予防 *

マスク

手洗い・手指の消毒

朝の健康観察・検温

2学期始業式で、感染症予防で気を付けることについて、校長先生からお話がありました。
2学期は長い期間の学習になりますので、これまでと同様に、学校全体で感染症予防に気を付けていきます。
ご家庭では、登校前の健康観察・検温へのご協力をお願いします。元気がない、食欲がないなど体調が悪い様子が見られるときは、無理をさせないようお願いします。



できていますか?



避難場所を確認しておきましょう

夏休み健康調査について

～ご協力ありがとうございました。～

夏休み中の通院状況の記入や、1学期に実施した検診・検査の精密検査結果の提出をしていただき、ありがとうございました。2学期の保健管理に活用させていただきます。

秋田県立医療療育センター等での定期通院のある児童生徒は、今後も定期通院を継続して下さるようお願いいたします。

さて新型コロナウイルスワクチン接種については、中学部、高等部で実施した生徒もいます。今後、各自治体から発行される通知・クーポン券等を紛失しないよう注意してください。なお、ワクチン接種は、任意になりますので、主治医に相談の上、自治体での集団接種や主治医による個別接種を受けるようお願いいたします。



避難指示発令!

どう行動する? どう行動する?



2021年5月、大雨などの災害時に出来る避難情報が変更されました。全部で5段階ある警戒レベルのうち、レベル4が出た場合は「必ず避難」となりましたが…では、対象地域の全員が緊急避難場所へ移動しなければいけないのでしょうか?

ポイントは「難」を「避」けること。安全な場所に住んでいる親戚の家にいくことも避難です。

川が決壊した場合などに備え、自分の家は浸水や土砂災害の可能性があるので、避難場所までの道のりに危険はないかなどをハザードマップでチェックし、命を守るための最善策を確認しておくことも重要です。

災害時、正しく情報を収集し、自分や家族を守る行動ができるよう、日頃から話し合っておくことも大切ですよ。

